



movimientociudadano.mx

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

- **Responsable. -**

Movimiento Ciudadano Baja California, con sede en Avenida Antonio Anaya, número 209, Colonia Insurgentes Oeste, Código Postal 21280, en la Ciudad de Mexicali Baja California, es el responsable del uso que se le dé a los mismos y protección de sus datos personales.

- **Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales. -**

Los datos personales podrán ser recabados, directa o indirectamente, por medios electrónicos, por escrito y vía telefónica. Los datos personales que usted proporcione a Movimiento Ciudadano Baja California, serán utilizados y/o recabados para las siguientes finalidades: tramitación de Solicitudes de Información, ejercicios de derecho ARCO, Alta de afiliación, Baja de afiliación, apoyos, capacitaciones, trámites y asuntos administrativos, registro ponentes e invitados a cualquier evento y/o curso, quejas interpuestas en contra de algún integrante de Movimiento Ciudadano Baja California, la celebración de convenios con personas físicas y/o morales, por último dichos los datos personales que pueden manejarse para garantizar la validez de los procedimientos que realiza el Comité de Transparencia de los sujetos obligados.



MOVIMIENTO
CIUDADANO

movimientociudadano.mx

- **Transferencia de datos; mecanismos y medios disponibles para manifestar la negativa para el tratamiento de datos personales que requiere el consentimiento del Titular. –**

Respecto a las transferencias de los datos personales, estas se realizan de ser necesario y solamente a las autoridades jurisdiccionales con la finalidad de dar atención a los requerimientos judiciales; a los sujetos obligados a los que se dirijan las solicitudes de información pública que sean de su competencia, con la finalidad de darles seguimiento, así como entre las diferentes áreas de este sujeto obligado en caso de ser necesario para la sustanciación de procedimientos y/o trámites. De igual manera, se le informa que las transferencias de datos personales estarán sujetas al consentimiento de su titular con excepción de los supuestos de los Artículos **11** y **37** de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Baja California. En caso de **negativa** para el tratamiento de sus datos personales para las finalidades y transferencias descritas, deberá estarse a los mecanismos contemplados en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Baja California, asimismo dicha negativa, podrá realizarse de por escrito o bien, a través de los sistemas electrónicos al momento de que sus datos le sean requeridos o bien ya una vez que hayan sido obtenidos.

- **Consulta de Aviso de Privacidad. -**

El aviso de Privacidad INTEGRAL podrá ser consultado en el Portal de Internet de Movimiento Ciudadano Baja California, y cualquier cambio a dicho aviso de privacidad de hará del conocimiento de los titulares de la información confidencial, a través del Portal de Internet de este sujeto Obligado, en el siguiente vínculo directo:

<https://transparencia.movimientociudadano.mx/bajacalifornia/>

Titular de la Unidad de Transparencia: Lic. Roberto Morales Valdez
Horario de atención de Lunes a Viernes de 9:00 a 15:00 horas, correo electrónico: transparenciabcmc@gmail.com
Última fecha de modificación miércoles 17 de octubre de 2018

Antonio Anaya No. 209, Col. Insurgentes Oeste, C.P. 21280, Baja California

 MovCiudadanoBC  @MovCiudadanoBC

Unidad de Transparencia de Movimiento Ciudadano en el Estado de Baja California
Página 2 de 2



POR BAJA CALIFORNIA
EN MOVIMIENTO